

Zwei Titel über 800m

24.03.2014 19:20



Die **badischen Jugendhallenmeisterschaften** in Karlsruhe bildeten den erfolgreichen **Abschluss** der Hallensaison. Hier konnten sich die TSG-Athleten ausnahmslos gut platzieren. Die 800m-Strecke war dabei mit **zwei Titelgewinnen** fest in Weinheimer Hand. Bei der W14 wurde **Linda Geißler** Ihrer Favoritenrolle gerecht und sorgte von der Spitze weg für ein hohes Tempo und verbesserte sich binnen Wochenfrist erneut deutlich auf **2:27,44 min**. Als Lohn für diese überzeugende Leistung erfolgte die Nominierung für einen Länderkampf in Mainz. Gegner werden dann Rheinhessen, Pfalz, Saarland und das französische Department Moselle sein. In Mainz wird auch **William Roster** (U18) als Drittplatzierter über 800m die badischen Farben vertreten. **Jara Geißler** ging in der U20 gleich über beide Mittelstrecken an den Start und konnte sich nur 30 Minuten nach ihrem Titelgewinn über 800m (2:27,29) auch noch die Silbermedaille über 1500m sichern. Newcomer **Oliver Oestreicher** (M14) schrammte trotz deutlicher Bestzeiten sowohl über 60m (8,14s) als auch über 800m (2:19,59min) nur hauchdünn an einem Podestplatz vorbei. Hochspringerin **Bianca Stichling** (W14) stellte mit **1,50m** einen neuen Haus-rekord auf (5.Pi) und lag höhengleich mit der zweiten. Die gleiche Platzierung erzielten die Sprinter **Kolja Straub** (7,70s BL), **Marius Werner** über 300m (40,26s), beide M15, sowie **Judith Geißler** (U18) über 400m (62,83s). Nach spannendem Rennverlauf wurde die **4x100m Staffel** der U16 mit David Bergmeier, Oliver Oestreicher, Kolja Straub und Marius Werner vierter. Überraschend war auch der fünfte Platz der **Mädchenstaffel** mit Anna Sochiera, Eva Sauer, Linda Geißler und Sally Roster. Sie waren teilweise zwei Jahre jünger als ihre Konkurrentinnen und konnten mit guten 54,67 s immerhin vierzehn andere Staffeln hinter sich lassen. Nach kurzer Pause liegt das Augenmerk nun auf dem Aufbau Richtung Freiluftsaison.